

"Parents modèles" met en scène des parents aux multiples facettes



Les comédiens après le spectacle.

Dans le cadre de la saison spectacles, le théâtre Jacques-Bodoin a accueilli, vendredi 15 octobre la comédie "Parents modèles".

Les deux personnages, Camille et Simon, ont été heureux d'emménager avec leurs trois enfants dans un bel appartement. Mais c'était sans compter les visites inopinées et drôles d'une belle-mère amnésique, d'un frère désœuvré, d'une ex-allumeuse.

Une comédie rondement menée avec Alain Chapuis et Marie Blanche, seuls en scène, qui incarnent à eux deux la quinzaine de personnages.